



CARLOS ROMÁN / ALCALDE 2020 - 2023

Boletín 34

70 GIRONESSES PARTICIPARON EN EL PRIMER PEDALEANDO GIRÓN CRECE

La primera cita para el encuentro deportivo ‘Pedaleando Girón Crece’ se realizó en el Coliseo Villamil el cual reunió a ciclistas, amantes de la ruta en ciclovía y familias que les gusta disfrutar de los espacios de recreación.

La actividad partió desde el Coliseo Villamil pasando por el Puente Lenguerke, Plaza de Mercado Central de Girón, barrio El Poblado, el Romboy de las Víctimas y finalmente el retorno al punto inicial, más de 8 kilómetros de cicloruta para la comunidad.

La administración Girón Crece fomenta estos espacios deportivos que cuentan con el acompañamiento de la Policía de Tránsito, garantizando la completa seguridad de la comunidad en los diferentes sectores recorridos por los ciclistas.

Uno de los participantes y organizadores de ‘Pedaleando Girón Crece’ es Diego Sarmiento, Secretario de Deportes y Recreación quien indicó “fue un total éxito el programa de ciclovía por eso lo realizaremos los últimos jueves de cada mes a partir de las 7:00 de la noche, así que extendemos una invitación a todos los gironeses para que nos acompañen”.

Niños y jóvenes también participaron de esta actividad, ejemplo de ello fue Adrián Sepúlveda, quien disfrutó montando su bicicleta y comentó “me gusta venir, compartir con mis amigos y familia haciendo actividades que contribuyan con mi salud y estado emocional”.

*01 de marzo de 2022
Comunicaciones*

Alcaldía de Girón / Nit: 890.204.802-6
Carrera 25 N° 30 32 Parque Principal Girón - Centro
PBX 646 30 30 / www.giron-santander.gov.co

  Alcaldía de Girón   @AlcaldiaGiron